



Cierre del proceso formativo del Programa para aspirantes a la judicatura

El grupo aspirante a la judicatura del FIAJ cerró el pasado 19 de octubre su proceso formativo. Durante un año se ha preparado para desempeñarse en los despachos jurisdiccionales, con el fin de fortalecer nuestro sistema judicial y brindar un excelente servicio a nuestra sociedad. La funcionaria de Carrera Judicial, Marcela Zúñiga, les dio a conocer a las personas participantes los pormenores del proceso luego de egresarse de este Programa de formación.

